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　教育ミーティングが中止になったのはとても残念です。3年連続で中止。必要のな
いものなのか？と思われてしまいそうです。大切な場だと思うので、中止ではない
方向で今後検討していただきたいです。

　北区区ビジョンまちづくり計画の魅力ある農業の実現に向け、北区のハウス農業
について地域と共に考え、積極的な活用を推進してほしい。
　北地区老人クラブ連合会としても、地元大学や医療機関と連携し高齢化の進展に
伴い増加が予想される認知症の対策と、地域の世代間が交流し合う体制づくりに力
を入れて取り組んでいきたい。

　　第10回北区自治協議会(書面開催)　意見一覧

　自治協議会の委員に大学生の参加は大賛成ですが、一人でなくもう少し多くの学
生に参加していただけないものか。活発な意見が期待される。

　状況判断で書面開催でよかった。

報告1　北区　区ビジョンまちづくり計画パブリックコメントの結果について

報告2　令和5年度特色ある区づくり予算事業(意見聴取)への回答について

報告3　部会の会議概要について

意見はありませんでした。

意見はありませんでした。

意見はありませんでした。

その他(議事・報告にかかわらす自由意見(部会も含む))

　海辺の森のトイレを冬季間も使えるようにしてほしい。


